

# Presse-Info

## **Gleisbau am Aachener Stern: Trennung der Linie 1 endet planmäßig am Montag**

### **Stadtbahn-Linien 7 und 13 bleiben weiterhin getrennt**

Die Gleisbaumaßnahme der KVB am „Aachener Stern“ schreitet voran. Trotz Verzögerungen durch Stark- und Dauerregen an mehreren Tagen der vergangenen Woche wird die Trennung der Stadtbahn-Linie 1 planmäßig beendet. Ab Montag, 31. Juli, ca. 3 Uhr, fahren die Bahnen der Linie 1 wieder durchgehend auf ihrem regulären Linienweg. Der Ersatzbusverkehr der Linie 101 zwischen den Haltestellen „Moltkestraße“ und „Junkersdorf“ entfällt.

Auch die Trennung der Stadtbahn-Linie 7 wird, wie geplant, verkürzt. Die aus Zündorf kommenden Bahnen enden ab Montag, 31. Juli, ca. 3 Uhr, nicht mehr an der Haltestelle „Neumarkt“, sondern fahren bis zur Haltestelle „Aachener Straße/Gürtel“ auf ihrem regulären Linienweg. Sie wenden jedoch nicht auf dem Betriebshof der KVB in Braunsfeld, sondern am RheinEnergieSTADION und fahren von dort zurück in Richtung Zündorf. Somit verstärkt die Linie 7 die Linie 1 zwischen den Haltestellen „Aachener Straße/Gürtel“ und „RheinEnergieSTADION“.

Währenddessen bleibt im Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Aachener Straße/Gürtel“ und „Frechen Benzelrath“ das bisherige Betriebskonzept, wie geplant, bestehen: pendelnde Bahnen der Linie 7 zwischen Frechen und Haus Vorst und Ersatzbusse der Linie 107 zwischen Haus Vorst und Neumarkt.

Die Linie 13 bleibt zwischen den Haltestellen „Melatengürtel“ und „Wüllnerstraße“ getrennt, der Ersatzbusverkehr der Linie 113 bleibt unverändert bestehen. Solange die Schienenabzweigung vom Melatengürtel auf die Aachener Straße noch nicht fertiggestellt ist, kann die Linie 13 die Kreuzung - vom Melatengürtel kommend - noch nicht befahren. Der Umstieg zwischen den Linien 1 und 13 ist deshalb für ein paar Tage mit etwas längeren Fußwegen verbunden.

Die andere Seite der Kreuzung - die Verbindung von Aachener Straße und Stadtwaldgürtel - wird planmäßig erst im nächsten Bauabschnitt bearbeitet.

Stark- und Dauerregen an mehreren Tagen haben die Gleisbauarbeiten am Aachener Stern verzögert. So mussten z. B. Betonarbeiten verschoben werden, da das Material nicht hätte aushärten können. In der Folge kann auch erst später asphaltiert werden.

Dies bedeutet, dass der Straßenverkehr entlang der Aachener Straße von der City kommend in Fahrtrichtung Weiden noch bis Mittwoch, 2. August, über die Oskar-Jäger-Straße und den Melatengürtel umgeleitet werden muss. Diese Umleitung kann erst aufgehoben werden, wenn die Asphaltdecke über der Betonschicht ausgebracht und ausgehärtet ist. Auch die Busse der Linie 140 können somit ihre Haltestelle „Aachener Straße/Gürtel“ noch nicht anfahren und werden weiterhin umgeleitet.

Währenddessen kann der Straßenverkehr in der entgegengesetzten Fahrtrichtung am Baustellenbereich weiterhin über die Aachener Straße ohne Umleitung vorbeifahren.

Die KVB bittet die Verkehrsteilnehmer darum, die Baustelle weiterhin nach Möglichkeit großräumig über die Innere Kanalstraße oder den Militärring zu umfahren bzw. alternative Stadtbahn-Linien zu nutzen.

- STA -